

Esto no es poesía
Es palabra
Este es el tiempo.
Es el tiempo de los invisibles.
El tiempo de los de abajo.
El tiempo de los nuestros.
El tiempo de todas. De todos.
Tiempo de más de 500 tiempos. De muchos tiempos de olvido
Tiempo del espejo. De vernos y reconocernos.
Salir de las sombras.
Quedarnos desnudos y aceptarnos. Tocarnos y traspasar las barreras.
Reconocer otras realidades paralelas que convergen y se proyectan.
Entender quiénes somos.
De dónde venimos para inventar nuestros pasos de futuro.
Develar nuestros sueños en este sueño eterno.
Abrazar su enseñanza. Compartir. Compartir el sueño.
Y si morir morir soñando.
Porque sus muertos son nuestros muertos.
Hermanas. Hermanos de este convulso devenir histórico.
A ustedes, hermanas de barro.
Hermanos de la tierra.
A ustedes nos debemos y si alguna vez los ofendimos...
... ahora hacemos justicia y somos ahora de ustedes.
Y habrá llantos de felicidad
Y habrá derechos y libertades
Y habrá asombros inconmensurables.
Y no habrá mentes que confusas distraigan sus corazones.
Y no habrá intolerancia e impertinencia.
Y no habrá muros en la ciudad que nos dividan.
Y aún cuando falta lo que falta
Y la mentira no tiene palabra y la sangre no para.
No habrá ignominia, dilación ni infamia. No habrá olvido.
Será flor. Será sol. Será viento y luna. Será maíz y tierra.
Agua, fuego y lluvia.
Será.
Y será valiente, generosa, vanguardista y visionaria
Hoy la Ciudad De México será noble, justa y digna
y será hermosa.
Y será de todas y para todos.

Asamblea Constituyente de la Ciudad De México
bruno bichir
27 Enero 2017